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Egr. Sig. Sindaco di Portogruaro,  
Le scrivo per renderLe noto di una spiacevole situazione di degrado che interessa la stazione 
ferroviaria di Lison di Portogruaro che recentemente è balzata agli onori della cronaca locale. 
Questa stazione, come altre piccole stazioni caratterizzate da una ridotta frequentazione di 
viaggiatori, non è sorvegliata da alcun dipendente delle ferrovie. La biglietteria automatica non 
esiste. La sala d’attesa della stazione dei treni è una stanza senza più una porta, una panchina.       
Le macchinette obliteratrici sono state tolte, alcune recinzioni sono a terra e gli intonaci pendono 
dal soffitto.  
Non ci sono servizi igienici cosicché qualcuno, colto da un bisogno fisiologico impellente, ha 
pensato bene di trasformare in latrina uno stanzino con la porta in ferro che da sul retro della 
stazione come testimonia il mio video-servizio che ho pubblicato sulla home page del sito 
www.portogruaro.veneto.it 
Gli abitanti della zona hanno paura a vivere vicino ad una stazione così degradata e lasciata in 
balia dei vandali. 
Si sentono isolati dal resto della frazione e chiedono un intervento da parte delle autorità preposte 
che in questo caso è RFI. 
RFI ha dimostrato in questi ultimi anni un sempre minor interessamento verso le piccole stazioni 
ferroviarie perché, evidentemente, ritenute non più strategiche e remunerative. 
Per cercare di arginare l'abbandono di queste immobili di recente è stato firmato un accordo tra 
l'assessore regionale alla mobilità, Renato Chisso, e Rete Ferroviaria Italiana              
(Gruppo FS), rappresentata da Giuseppe Albanese. 
Sulla base di questo accordo le ferrovie, su proposta motivata della Regione Veneto, possono 
concedere in comodato gratuito agli enti locali (che hanno prelazione d’interpello), ma anche         
in affitto a privati, i propri edifici non più utilizzati o scarsamente utilizzati. 
Volevo sapere da lei se ritiene utile questo accordo tra Regione e RFI e se l'Amministrazione 
Comunale di Portogruaro ha già vagliato la possibilità di gestire la stazione di Lison al fine            
di garantire ai propri cittadini, residenti in quella zona, una situazione di maggiore vivibilità             
e sicurezza . 
In attesa di una sua cortese riposta Vi porgo i miei cordiali saluti. 
Stefano Zanet 
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